

男子バレー部ラジオ出演



7月3日、本校男子バレー部の3年生がFMさつまさんの特別番組「ラジオでインターハイ！」に出演しました。この番組は今年のインターハイが中止になってしまった3年生へ今の思いや休校期間の取り組み、今後の抱負などをインタビューするもので、

「中止と聞いた時はとても悔しく、辛かった。」
 「オンライントレーニングで筋力をキープできた。」
 「最後のチャンスである春高バレーに向けて頑張る。」
 など様々な思いを力強く語ってくれました。

弁論大会



令和2年度の弁論大会は校内放送を使い、実施されました。また、一部クラスとはZOOMを使って、お互いの様子を見ながら実施されました。生徒全員がいる体育館ではなく、図書館での実施でしたが、発表者は堂々として自分の思いを伝えてくれました。

各学年の代表者と題目は以下のとおりです。

- In3 西牟禮 美里 尊敬する人
- C2B 堂脇 日菜 『今』を大事にする理由
- C3B 今西 理乃 命日と誕生日
- E1A 津野 悠太 漫画・アニメについて
- M1B 福永 皓亮 命の尊さ
- M2B 前薺 謙 ユニバーサルマナーについて

最優秀賞はM1B福永君でした。おめでとうございます。

クラスマッチ



7月15日(水)16日(木)17日(金)の三日間にわたり、1学期クラスマッチを行いました。今年度は密を避ける取り組みとして各学年ごとでの開催となりました。あいにくの天気でしたが雨天時プログラムで行い、バレーボール・卓球・バドミントンの3種目に分かれ、クラス一丸となり競技しました。今学期の行事がほとんどなかったため、1学期最後のクラスマッチは大いに盛り上がりました。